

Stadt Sasseuberg

PFARRKIRCHE ST. JOHANNES EVANGELIST



Kreuzungsbereich Lappenbrink/Von-Galen-Straße
Kath. Kirchengemeinde St. Marien & und Johannes

Langefort 1

02583/300310

www.st-marien-johannes.de

Kirchenführungen nach Vereinbarung

Herr Dr. Russell

dr.russell@web.de



Die frühbarocke Pfarrkirche St. Johannes Evangelist in Sassenberg wurde durch den Fürstbischof Christoph Bernhard von Galen in der Zeit von 1670 bis 1678 erbaut und steht in ihren Grundformen noch ganz in der Tradition der gotischen, westfälischen Hallenkirche. Die gravierendsten Umbrüche erlebte der Sakralbau zur Zeit des Historismus ab Mitte des 19. Jahrhunderts. Zunächst erfuhr der Innenbereich eine Umgestaltung im Stile der Neugotik, 1913/1914 erfolgte der Bau des Kirchturms und der Seitenkapellen. Die Sassenberger Pfarrkirche stellt mit ihrem imposanten Kirchturm, den aufwendig gestalteten Barockportalen, dem Sassenberger Altar und mit ihrer immer noch reichen Innenausstattung ein bedeutendes Kulturdenkmal dar. Weitere interessante Details können dem Kirchenführer entnommen werden, der im Schriftenstand der Pfarrkirche ausliegt, oder rufen Sie den Kirchenrundgang der Homepage der Kirchengemeinde auf.